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「「「「第第第第１６１６１６１６回通常総会回通常総会回通常総会回通常総会」」」」をををを開催開催開催開催    

部会長部会長部会長部会長にににに島谷太氏島谷太氏島谷太氏島谷太氏がががが選出選出選出選出されされされされ、、、、新体制新体制新体制新体制がががが発足発足発足発足！！！！    
（（（（４４４４月月月月２８２８２８２８日日日日（（（（水水水水））））開催開催開催開催    メンバーメンバーメンバーメンバー出席出席出席出席４９４９４９４９人人人人））））    

U事業担当：総務委員会 

 本青年部は４月２８日、ホテルニューアルカイック２階さつきの間で「第１６回通常総会」を開催し、青年部

メンバー４９人が出席（委任状出席は３７人）。河野篤史理事（㈱尼崎モーター社長）の司会、山本雅彦部会

長（㈱山本政清商店社長）の挨拶のあと、山本部会長が議長となってそれぞれの議案について審議いただ

いた。 

 第１号議案は平成２１年度事業報告（案）並びに決算報告（案）について説明。吉岡健一郎監事より監査

報告がされ、いずれの議案も満場一致で承認された。 

 第２号議案の新部会長の選任では、慣例により現部会長が次期部会長を推薦。山本部会長より専務理

事の島谷太氏（㈲ライン社長）が指名され、満場一致で承認された。 

 第３号議案では、島谷新部会長の思いが盛り込まれた２２年度の基本方針（案）が説明され、第４号議案

の役員人事（案）にて、島谷新部会長を支える４名の副部会長、専務理事、４名の監事、２０名の理事と、

山本前部会長の顧問就任が承認された。続く第５号議案の組織図（案）、第６号議案の事業日程・予算

（案）など全ての議案が満場一致で承認された。 

島谷新部会長は、「ブラッシュＵＰ 青年部」をスローガンに掲げ、これまで先輩諸兄が築き上げてこられ

た青年部の伝統や歴史、尼崎地域の活性化に対する想いを引き継ぎ、“青年部”をメンバー一人ひとりの

手で磨き上げ、２０周年・５０周年にむけ力強く前進し、「次世代あまがさき」をメンバー全員でデザインして

いこうと呼び掛けられた。 

 議事終了後は、新入会員入会式、卒業生に記念品贈呈が行われ、無事、総会は終了。 

 また、総会のあとは、白井市長をはじめとする来賓の方を含め約７０名の方に参加いただき、懇親を深め

た。 

      【総会終了後に記念写真】           【島谷新部会長の就任挨拶】 
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夢と希望と好感の持てるあまがさきをめざして！ ブラッシュＵＰ 青年部！！ 
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